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Penelitian ini dilatarbelakangi UU Nomor 8 Tahun 2012 Pasal 56 ayat (2) 

tentang pemilihan umum, bahwa dalam daftar bakal calon, setiap 3 (tiga) orang 
bakal calon terdapat sekurang-kurangnya 1 (satu) orang perempuan. Dengan 
adanya pengaturan hukum keterwakilan perempuan, diharapkan anggota dewan 

perempuan dapat mengambil inisiatif dalam membentuk kebijkan yang mampu 
memenuhi kebutuhan masyarakat umum terlebih mengenai kepentingan 

perempuan dan anak.  

Rumusan masalah (1) Bagaimana pelaksanaan fungsi legislasi anggota 
DPRD perempuan Kota Kediri tahun 2014-2019? (2) Bagaimana pelaksanaan 
fungsi legislasi anggota DPRD perempuan Kota Kediri tahun 2014-2019 menurut 

Siyasah dusturiyah? 

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah 
penelitian hukum empiris dan menggunakan jenis penelitian lapangan (field 

research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah 
obsevasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data 
menggunakan kondensasi data (data condensation), paparan data (data display) 

dan penarikan kesimpulan dan verifikasi (conclusion drawing/verifying). 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Fungsi legislasi anggota DPRD 
perempuan Kota Kediri tahun 2014-2019 dilaksanakan dengan mengusulkan 

rancangan peraturan daerah yaitu Raperda Jaminan Kesehatan, Penyelenggaraan 
Pengembengan Kota Layak Anak, Fasilitas Pencegahan dan Penanggulangan 

Narkotika, Bantuan Pendidikan Siswa dan Mahasiswa Berprestasi dari Keluarga 
Tidak Mampu, Pengarus Utamaan Gender.  dan membahasnya dalam sidang 
paripurna DPRD sampai tahap persetujuan. (2) Ditinjau dari Siyasah dusturiyah 

fungsi legislatif yang dijalankan oleh anggota DPRD perempuan Kota Kediri 
tahun 2014-2019 telah sesuai dengan prinsip syariat Islam yaitu asas musyawarah, 

amar ma’ruf nahi munkar dan kemaslahatan rakyat sebagaimana tuntunan Al 
Qur’an, Hadis dan pendapat para ulama ahli fikih. 
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This research is motivated by Law Number 8 of 2012 Article 56 paragraph 
(2) concerning general elections, that in the list of prospective candidates, for 

every 3 (three) candidates there is at least 1 (one) woman. With the existence of 
legal arrangements for women's representation, it is hoped that women council 
members can take the initiative to form policies that are able to meet the needs of 

the wider community, especially those concerning the interests of women and 
children. 

Problem Formulation (1) How is the implementation of the legislation 

function of female members of the regional people's representative council in the 
City of Kediri in 2014-2019? (2) How is the implementation of the legislation 

function of female members of the regional people's representative council in the 
City of Kediri in 2014-2019 according to Siyasah dusturiyah? 

The research method used in writing this thesis is empirical legal research 
and uses field research. Data collection techniques used in this study were 

observation, interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques 
used data compaction, data presentation and conclusion/verification. 

The results of the study show that: (1) The legislation function of members 

of the women's regional parliament for the City of Kediri in 2014-2019 was 
carried out by proposing a regional regulation draft, namely a draft regional 
regulation on Health Insurance, Implementation of Child Friendly City 

Development, Narcotics Prevention and Control Facilities, Student Education 
Assistance and Outstanding Students from Underprivileged Families, Gender 

Mainstreaming and discussed it in the plenary session of the regional people's 
representative council until the approval stage. (2) In terms of Siyasa dusturiyah, 
the legislation functions carried out by members of the women's regional 

parliament for the City of Kediri in 2014-2019 are in accordance with the 
principles of Islamic law, namely the principles of deliberation, amar ma'ruf nahi 

munkar and the benefit of the people as guided by the Qur'an, Hadith and opinion 
of the fiqh scholars. 
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 ملخص

تنفيذ الوظائف التشريعية لأعضاء المجلس    ،١٧١٠٤١٦٣٠٧٦. القيدمحمد ناسكين ، رقم 
، قسم القانون الدستوري ، كلية  ٢٠١٩–٢٠١٤  التشريعي الإقليمي للمرأة لمدينة كيديري سنة

الدولة الإسلامية للسيد علي رحمة الله تولونغاغونغ. المستشار:   الشريعة والشريعة الإسلامية ، جامعة 
، الماخستيرد. زلفتون نعمة  

الوظيفة التشريعية ، المرأة ، المجلس التشريعي الشعبي الإقليمي لمدينة كيديري ، :  حيةالكلمات المفتا
.سياسة الدستور  

العامة    (١٢)فقرة   ٥٦المادة   ٢٠١٢لسنة  ٨ هذا البحث مدفوع بالقانون رقم المتعلقة بالانتخابات 
المحتملين لكل ثلاثة مرشحين   على الأقل في قائمة المرشحين  ، والتي تنص على وجود امرأة واحدة 

أن تتمكن عضوات المجالس النسائية  لتمثيل المرأة ، من المؤمل  محتملين. مع وجود الترتيبات القانونية 
قادرة ع العام ، وخاصة فيما  من أخذ زمام المبادرة في صياغة سياسات  الجمهور  لى تلبية احتياجات 

.يتعلق بمصالح النساء والأطفال  

كيف يتم تنفيذ الوظيفة التشريعية للعضوات في المجلس النيابي الشعبي الإقليمي    (١)صياغة المشكلة  
كيف يتم تطبيق وظيفة التشريع لعضوات المجلس    (٢؟ )٢٠١٩–٢٠١٤  سنة في مدينة كيديري

بحسب سياسة دستورية؟  ٢٠١٩–٢٠١٤ سنةالشعبي الإقليمي لمدينة القادري    

البحث  طريقة البحث المستخدمة في كتابة هذه الرسالة هي البحث القانوني التجريبي واستخدامات 
ي الملاحظة والمقابلات والتوثيق.  الميداني. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة ه

تقنيات تحليل البيانات ضغط البيانات وعرض البيانات والاستنتاج /  وفي الوقت نفسه ، استخدمت 
.التحقق . 

تم تنفيذ الوظيفة التشريعية لأعضاء البرلمان الإقليمي النسائي  (١)تظهر نتائج الدراسة ما يلي: 
قتراح مسودة لائحة إقليمية ، وهي مشروع لائحة من خلال ا  ٢٠١٩–٢٠١٤ سنةلمدينة كيديري 

إقليمية بشأن التأمين الصحي ، والتنفيذ. تنمية المدينة الصديقة للأطفال ، ومرافق مكافحة  
والوقاية منها ، ومساعدة تعليم الطلاب والطلاب المتميزين من الأسر المحرومة ، وتعميم  المخدرات 

المنظور الجنساني ومناقشتها في الجلسة العامة للمجلس التمثيلي الشعبي الإقليمي حتى مرحلة    مراعاة 
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التشريع التي قام بها أعضاء البرلمان الجهوي   (٢)الموافقة.   من حيث السياسة دستورية ، فإن مهام 
تتوافق مع مبادئ الشريعة الإسلامية ، وهي مبادئ    ٢٠١٩–٢٠١٤  سنةالنسائي لمدينة كيديري 

ناه  المداولة ، عمار معروف. 


